

Mitten im Leben

In der Mitte der Stadt, in der Mitte zwischen Land und Metropole, in der Mitte zwischen Firmen und Natur, in der Mitte zwischen Arbeit und Freizeit, in der Mitte zwischen Kindheit und Erwachsensein in unserer Schule- in unserer Stadt

Mitten im Leben

Wir, die Schülerinnen und Schüler der schule haben uns überlegt, dass die Grünfläche mitten in der Stadt nicht nur zum Schön-Sein, Angucken und Drum-Herum-Fahren sein sollte. Wir möchten , dass sie eine praktische Bedeutung hat.

Unsere Ideen sind deshalb:

Eine Riesenschaukel, umgeben von bunten Blumen und grünen Pflanzen, eine Eislaufbahn, die mit vielen bunten Lichtern leuchtet, ein Stadtpark für alle, auch für Hunde und ihre Besitzer/innen, ein Kletterturm von dem aus wir alles sehen, ein Springbrunnen , dessen Wasser im Licht viele Farben spiegelt, ein Modell unserer Schule, um zu zeigen: hier, mitten in Bergisch Gladbach sind wir alle sehr gerne zuhause! Hier fühlen wir uns wohl!

Wir haben uns für die Idee, das Modell auf dem Platz im Kreisverkehr aufzubauen , entschieden. Wir haben es in Papier massstabgerecht nachgebaut und mit Wasserfarben angemalt